

Noviembre de 2017

Toma acción para crear un cambio positivo en el ámbito local e internacional



Fortalecimiento de conocimientos científicos en Taiwán

Gracias a una Subvención Global, el Club Rotario de Taipei Pei-An (Taiwán) y el Distrito 3700 (Corea), respaldaron iniciativas para mejorar la educación científica en las escuelas públicas en zonas rurales de Taiwán. En una de las escuelas, los estudiantes volaron cometas para aprender sobre conceptos matemáticos e ingeniería.

[MÁS INFORMACIÓN](#)

ACTUALIZACIÓN SOBRE CONTRIBUCIONES

Comparte historias significativas que inspiran a contribuir

En noviembre, celebramos el Mes de La Fundación Rotaria y la buena labor que nuestros socios realizan en sus comunidades y en todo el mundo. En los suburbios de Atlanta, Georgia (EE.UU.) los rotarios están llenando un vacío en los servicios sociales para ayudar a las familias necesitadas. [Infórmate](#) cómo el apoyo de los rotarios ayudó a una mujer sin hogar a convertirse en propietaria de vivienda con una maestría. A fin de alentar las contribuciones, comparte este artículo u otros acerca del impacto que tu club y distrito genera mediante subvenciones de la Fundación.

[Apoya a La Fundación Rotaria durante Giving Tuesday \(Un Día para Dar\)](#)

Un Día para Dar es un movimiento global en que organizaciones caritativas e individuos aúnan sus esfuerzos para lograr un objetivo común: celebrar e instar la acción de dar. Este 28 de noviembre, únete a la comunidad de donantes que apoyan los proyectos rotarios en todo el mundo mediante una donación en línea a La Fundación Rotaria. La [donación en línea](#) es una forma rápida y segura de ayudar a familias y comunidades necesitadas.

ACTUALIZACIÓN SOBRE SUBVENCIONES

Nuevo requisito para solicitar una Subvención Global: evaluación de las necesidades de la comunidad

A partir del 1 de julio de 2018, cualquier club o distrito que solicite una Subvención Global para apoyar un equipo de proyecto humanitario o de capacitación profesional tendrá que realizar primero una evaluación de las necesidades de la comunidad e incluir los resultados en la solicitud de subvención. Al evaluar las fortalezas, deficiencias, necesidades y recursos de la comunidad ayudas a dar el primer paso esencial en la planificación de un proyecto eficaz. Dichas evaluaciones ayudan a crear proyectos que generan un impacto muy significativo. El proceso de evaluación en sí mismo forja relaciones valiosas, involucra a los residentes en las decisiones que darán forma a sus comunidades y los alienta a participar en la creación de mejoras duraderas. Y sobre todo, estas evaluaciones ayudan a elaborar proyectos más sostenibles. Se pueden utilizar fondos de Subvenciones Distritales para conducir dichas evaluaciones. En la guía [Recursos para evaluar las necesidades de la comunidad](#) se presentan ideas y métodos comprobados para evaluar los recursos y necesidades de una comunidad, incluidas reuniones, encuestas, entrevistas y grupos de discusión.



Cambios en el Centro de Subvenciones

En enero haremos público algunos cambios que se harán en la sección de informes del [Centro de Subvenciones](#). Verás que el nuevo informe tiene un aspecto moderno y su contenido corresponde con la solicitud de Subvenciones Globales. Se reformularán algunas preguntas en beneficio de la claridad y la porción financiera será mucho más fácil de utilizar. Esperamos que estos cambios faciliten la generación de informes sobre la gran labor que realiza tu club mediante las Subvenciones Globales.

Financiamiento mediante Subvenciones Distritales

¿Sabías que las Subvenciones Distritales solo se pueden utilizar para financiar proyectos que ya han sido aprobados? Los gastos incurridos antes de que la solicitud de Subvención Distrital sea aprobada por la Fundación son inadmisibles para su financiamiento. En 2017-2018 se han aprobado más de 200 Subvenciones Distritales. Si tu distrito aún no ha remitido su solicitud de subvención, asegúrate de hacerlo pronto.

Cambios en las condiciones para el otorgamiento de subvenciones

La Fundación actualiza regularmente estas condiciones en aras de una mayor claridad y para incluir cambios en la normativa. Para visualizar estos cambios, consulta la [versión actualizada](#):

Sección II

- Se debe realizar primero una evaluación de las necesidades de la comunidad antes de solicitar una Subvención Global (a partir del 1 de julio de 2018).

Sección III

- Clarificación de restricciones sobre la construcción financiada por una Subvención Global para cubrir los costos del proyecto con o sin una alianza estratégica.

Sección V

- Clarificación sobre la inhabilidad de financiar una subvención cuyo éxito dependa del viaje internacional a un país identificado en la lista de prohibición de viajes, incluso si el presupuesto destinado al proyecto excluye el costo del viaje.

RECURSOS Y MATERIAL DE CONSULTA

La Fundación Rotaria

- [La Fundación Rotaria: Guía de consulta rápida](#)
- [Guía sobre Subvenciones Globales](#)
- Curso en el [Centro de formación](#) sobre Información básica sobre Rotary
- Edición revisada de [Sé un líder: Comité Distrital de La Fundación Rotaria](#)

Mostrémosle al mundo que somos
GENTE DE ACCIÓN
¡COMENCEMOS HOY MISMO!



© Rotary International

One Rotary Center, [1560 Sherman Ave., Evanston, IL 60201](#) -3698, USA